

Claire STIEVENARD, une de nos nouvelles joueuses, se présente.



Claire STIEVENARD, une de nos nouvelles joueuses, se présente.

"J'ai 21 ans (22 le 15 septembre), je joue ailier, je suis passée par le CREPS de Wattignies et le club de Wasquehal, ensuite l'INSEP 3 ans, et ensuite Nantes 4 ans.

Je suis contente de retrouver la ligue féminine, d'autant plus que la saison va être rude et disputée avec les 3 descentes. Retrouver ma région n'était pas l'objectif premier lorsque je me suis mise sur le marché mais c'est un plaisir de retrouver ...ma famille et mes amis, ainsi que l'engouement du basket qui anime les salles du Nord pas de Calais. Je ne prétends pas connaître une recette miracle pour réussir en LFB, en ce qui me concerne je mise sur le travail et la rigueur au quotidien afin d'être la plus régulière possible tout au long de la saison, qui sera longue...

La saison est longue, on aura besoin de votre soutien à chaque match, en contre partie on va se battre pour nos couleurs et pour vous donner du plaisir. Alors à bientôt et allez le SAHB !"